



## 音楽朝会

9月26日の音楽朝会で5年生の発表を行いました。披露した『空の美術館』は、ソプラノとアルトの両パートで主役のメロディーが移り変わる、高学年に相応しい難度の高い合唱曲でしたが、音楽の授業以外でも音楽係を中心に毎朝練習を重ねました。当日はその成果を活かし、心を一つに素晴らしいハーモニーを奏しました。

## 版画の学習

図工の学習では、版画に取り組みました。4年生の版画からレベルアップし、彫っては刷り、また彫っては別の色で刷り、また彫って…という彫り込み版画に挑戦しました。完成までのどの段階でどの部分を彫るか、三回の刷りでどんな色をどんな順番で重ねるか、イメージをふくらませながら製作を進め、色と形が重なり合う素敵な作品が完成しました。



## 5年生校外学習

12月9日の校外学習では、川口スキップシティで情報の仕組みについて、春日部みどりのPARKで最先端の農業について、それぞれ体験や見学を通してこれまでの社会科の学びを深めできました。スタジオ収録体験では、クラス全員が一人一役を担い、本物の機材を使わせてもらい短いニュース番組を制作しました。たくさんの人への努力があって情報が届けられていることを実感できたようです。